

SCHLOSS-SCHEUNEN-BRIEF 05/25

Liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer unserer Kulturinitiative,

niemand hätte erwartet, dass die Ausstellung mit **Ingmar Nolting** mit über 850 Besucherinnen und Besuchern ein so großer Erfolg werden sollte und zudem Anlass zu zahlreichen anregenden Diskussionen bot. Es war wieder einmal eine „ganz andere“ Präsentation von Kunst, die auch in der Schwäbischen Post den gebührenden Widerhall fand.

Ebenso erfreulich fiel das klassische Konzert des **Malion-Quartetts** am 15. November aus, das auf ein zahlreiches und begeistertes Publikum traf. Die „Standing Ovations“ sprachen für sich – und selbst das Quartett schien den Abend gar nicht beenden zu wollen. Ihre Agentur schrieb uns: „Das Malion Quartett war begeistert und hat sich sehr wohl bei Ihnen gefühlt. Ein wunderbarer Konzertsaal mit einem tollen Publikum, beste Verpflegung und viele nette Menschen. Da möchte man gerne wiederkommen ;)"

Nun richten wir den Blick nach vorn: Am Nikolaustag, den **6. Dezember**, dürfen wir **Axel Nagel und seine Band** mit ihrem „**Bob Dylan Projekt**“ begrüßen. An den Wänden sind dabei eine Auswahl von Bob Dylan Radierungen des Ellwanger Künstlers Ulrich Brauchle zu bewundern. Die Schloss-Scheune ist an diesem Abend schon gut gebucht, doch gibt es noch einige Karten.



Im Moment befindet sich **Josho Stephan** noch auf einer Amerika-Tournee. Doch am **17. Januar 2026** kommt er zu uns nach Essingen. Moderner Gipsy Swing steht auf dem Programm, und er bringt neben seinen zwei Kollegen noch die franko-amerikanische Sängerin, Komponistin und Songdichterin Marion Lenfant-Preus mit.

Ihnen und Euch allen wünschen wir eine schöne Adventszeit und frohe Weihnachten sowie ein gutes neues Jahr 2026, das hoffentlich ein häufiges Wiedersehen in der Schloss-Scheune mit sich bringt.

Herzliche Grüße im Namen des ganzen Vorstands
Rainer Lächele

SCHWÄBISCHE POST

Aalen Ostalb Bewü Sport Wirtschaft Regional Welt

Startseite > Ostalb > Essingen

SP „Schonungslose Realität“: Essinger Fotograf zwischen Corona, Klima und Alltag

20.10.2025, 18:00 Uhr

Von: Jan Sigel

Drucken Teilen



Ingmar Björn Nolting hat sich mit seinen Bildern während der Corona-Pandemie weltweit einen Namen gemacht. Einige seiner Bilder stellt der 30-Jährige Essinger nun in der Schloss-Scheune in Essingen aus. Sie sollen den Betrachter zum Nachdenken anregen. © Jan Sigel

